

Der CSU-Ortsverband Isen informiert

Die „CSU-Ecke“

Mit einem Initiativantrag zur Schaffung von mehr Barrierefreiheit ist die CSU-Fraktion im Marktgemeinderat nach der Sommerpause im Rathaus erschienen. Die CSU Isen ist der Ansicht, dass insbesondere im Ortsbereich von Isen zu viele Gehsteige und Straßenübergänge für Menschen mit Geheinschränkungen und Eltern mit Kinderwagen große Hindernisse darstellen.

In ihrem Antrag hat die CSU auf dieses Problem hingewiesen, dabei konkrete Beispiele für eine mögliche Behebung genannt und aufgezeigt, wie die Marktgemeinde selbst die Umgestaltung zu mehr Barrierefreiheit im Ort schaffen kann. Der Antrag wurde Bürgermeister Fischer übergeben mit der Bitte um verwaltungsseitige Prüfung und anschließender Vorlage im Marktgemeinderat. Selbstverständlich kann dies nur ein Anfang sein, auch in den umliegenden Ortsbereichen gäbe es kleine, aber sinnvolle Verbesserungen des Gehweg- und Straßennetzes. Dass die Voruntersuchung zur städtebaulichen Entwicklung auch derartige Vorschläge enthält, bestätigt unser Anliegen. Allerdings kann die Gemeinde aus unserer Sicht bereits heute selbst tätig werden. Die CSU Isen bleibt hier dran.

Zum Thema „Gesundheit und Pflege in Bayern“ trug kürzlich Bernhard Seidenath, Abgeordneter der CSU im Bayerischen Landtag, vor. In dem rund zweistündigen Gespräch wurden viele aktuelle Themen aus dem Gesundheitswesen angesprochen, wobei klar wurde, dass der Bund hier die Handlungshoheit besitzt. Das Land Bayern gibt nach den Worten des Gesundheitsexperten rund 500 Mio. Euro jährlich aus, um den im europäischen Vergleich exzellenten Status Quo aufrecht zu erhalten. Dabei gebe es natürlich immer noch vereinzelt Verbesserungsbedarf. Gerade beim neuen Krankenhausstrukturgesetz habe die CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag initiativ Vorschläge eingebracht, die letztlich zu positiven Änderungen geführt haben. Es sei allerdings auch zu überzudenken, ob jedes Krankenhaus und jede Klinik den gleichen Versorgungsgrad beibehalten müsse oder ob es nicht strategisch vorteilhafter wäre, gezielt Kompetenzzentren einzurichten. MdL Seidenath zeigte sich erfreut über das hohe Interesse bei der CSU in Isen an den Themen und regte einen weiteren Gedankenaustausch an.

Oliver Schmid